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議案第３号 平成２６年度倉吉市一般会計補正予算(第１０号)

１ 繰越明許費補正、２款１項「旧明倫小学校円形校舎等除去
事業 、６９３０万４千円についてです。」

、 、この予算は 建物の取り崩しを前提にしたものだと思いますが
現在凍結となっています。予算の凍結以降の様々な動きや市長
答弁など勘案し、不用額として処理し、必要に応じて対応可能
な予算立てをすることも一つだと思います。如何ですか。

２ ２年ほど前の耐震調査では、IS値(耐震診断の基準)が１階
部分で0.35であったかと思います。震度６クラスの地震が発生
した場合、IS値0.3以上0.6未満は「倒壊、または倒壊する危険
性がある」ということです。建設から６０年、時が経てば経つ
ほど建物の耐震性が衰えます。
円形校舎は、緊急避難道路にも面しています。現在、建物そ

のものは使っていませんが、これらの面からも何らかの安全対
策が早急に必要です。考えをお聞きします。

、「 、３ 行政の使命として一つには よりスピーディーな情報提供
中間報告をきちんとすること」が大切だと思います。今回の円
形校舎に関わる一連の動きに対して、この面での不十分さがあ
ったと思います。如何でしょう。
この問題をどう解決していくのかが、今後のまちづくり、市

。 、政運営に大きく影響を与えると感じています 場合によっては
市長自ら出て､調整にあたったり、方向性や市の姿勢を示すこと
も大切だと考えますが、如何ですか。

議案第５号 平成２７年度倉吉市一般会計予算

１ 歳入についてです。個人市民税、法人市民税、固定資産税
について、それぞれの内訳・内容と言ってもよいかもしれませ
んが、教えて下さい。また、税金は国の税に対する考え方で変
わります。変更点等がありましたらあわせて教えて下さい。
来年度の寄附金、ふるさと納税に対する取組、考え方などに

ついて歳入を増やすという観点からお聞きします。
市債についてです。市債が増加しています。市債の内容や考

え方についてお聞きします。

２ 少子高齢化の影響で、生産年齢人口が減り、個人市民税が
治められる人の数も段々と少なくなってくることが考えられま
す。企業誘致効果による法人市民税、個人市民税等の増加、UIJ
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ターンなど移住定住やふるさと納税の推進等により、少しでも
歳入を増やす努力をお願いいたします。

議案第５号 平成２７年度倉吉市一般会計予算

１ まず、２款１項１目「人件費(任期付)」についてです。
、 。今回の対象は 保育園長を２名採用することとなっています

この制度内容には 「週１５時間３０分から３１時間までの短時、
間勤務で可能 」とあります。園児の保育管理や職員管理という。
重責を担う保育園の園長としてこの時間で職務がこなせるか、

。この勤務時間で対応できる体制となっているのかお聞きします
、「 ）」 。 、次に １項１目 職員管理 についてです 産前産後休暇

育児休暇、病気休暇のそれぞれの想定人数はいかほどなのか､ま
ず、お聞きします。

２ 育児休暇についてです 「子どもが３歳になるまでは､母親。
・父親のどちらでも育児休暇を取れること、延長は１回に限り
可能」と言うことです。仮に育児休暇中に次の子どもが生まれ
た場合は延長とは言わないのですね。また、育児休暇に関係し

。 。て育児短時間勤務という制度があります どういう制度ですか
次に 「協働のまちづくり 」についてです。夏の倉吉の一大、 ）

イベントである「倉吉打吹まつり」についてお伺いします。実
行委員会は何人でどのような構成メンバーとなっていますか。
また、実行委員会とは別にまつりの運営にあたられている方、
部会のようなものはあるのですか。

３ 次の点について、お聞きします。特に１日目のことです。
①オープニングです。もっと賑やかに、たくさんの人が参加し
て盛り上がるものにしたいと感じました。
②金管パレードです。コース、合同演奏の場所など一考の余地
があるように感じました。例えば、未来中心広場の活用なども
考えられるのではないでしょうか。

議案第５号 平成２７年度倉吉市一般会計予算

１ ６款１項３目「鳥獣被害総合対策事業」についてです。
イノシシなどによる捕獲の実態、どんな動物をどのくらい捕

獲しているのか、また、捕獲方法についてお聞きします。
２ 鳥獣害被害総合対策と言うことですが 「鳥獣害総合対策」、
と言うことは考えておられないのでしょうか。つまり、
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イノシシ、シカ等を使ってのビジネスは考えておられないので
しょうか 「山のやっかいものを資源に変え、倉吉発ジビエブー。
ム大作戦」ということです。肉に傷をつけず、短時間で加工・
処理できるシステムの研究・開発をすすめ、中山間地の有力な
ビジネスに出来ると考えます。倉吉版地方創生の目玉の一つと
することを提案します。如何でしょうか。

議案第５号 平成２７年度倉吉市一般会計予算

１ ８款４項２目「打吹公園管理」についてです。打吹公園及
び飛龍閣の利用者数についてお聞かせ下さい。
本年度予算4277万6千円のうち、来年度の整備計画、今後打吹

公園の整備にあたっての方向性、どのような整備が必要だと考
えておられますか。

２ 打吹公園内の桜の中には 「不定根」誘引法によるソメイヨ、
シノ再生事業の看板があり、木の幹におおいがしてある木もあ
ります。桜の木の手入れ法だと思いますが、このことも含め桜
を含め、樹木等の管理についてお聞かせ下さい。

議案第５号 平成２７年度倉吉市一般会計予算

１ ９款１項５目「防災倉庫建設事業」についてです。具体的
にどのような施設でどのように活用するのか、現在ある備蓄物
資施設との関係などについて教えて下さい。

２ 次に 「非常備消防」についてです。1月11日(日)に消防団、
出初め式、1月6日(火)には、同じ会場で、鳥取中部ふるさと広
域連合消防局の出初め式が行われています。県内の他の３市も
やはり同じように出初め式を２回やっているのですか。

３ 事業の目的の「住民に対する防火意識の高揚を図る」ため
にも、たくさんの市民の方に見学・参加をしていただくことも
大切だと考えます。
東部・西部地区では消防団、消防局合同で行っているので、検
討されるのもよいかと思います。如何でしょうか。


